

ゆきぐみだより9月

令和4年9月1日(木) 尚徳福祉会 井荻保育園

暑さの中にも、心地良く過ごせる日が増えてきました。夏は水の感触を楽しみながら水遊びを楽しみました。日に日に水に慣れてシャワーの水を出すと「キャー!」と言って声を出して喜んで水を触っていました。室内では、だるまさんシリーズなど気に入った絵本を保育者のところまで持ってきて読んでもらうことが増えました。気に入った絵本はもう一回と絵本を保育者に渡しています。成長と共に子どもたちの好きなものが見えるようになってきました。これからも子どもたちの「お気に入り!」「好き!」を大切にしていきたいと思います。今月も、子どもたちの体調など気をつけて元気に過ごせるようにしていきたいと思いますのでよろしくお願いします。



ゆきぐみの大好き!!

子どもたちは音楽が大好きです!

歌や手遊びが始まると身体を前後や左右に揺らしたり、歌に合わせて身体を動かせています。「むすんでひらいて」はクラスの今のお気に入りで、♪その手を上に一♪のところでは元気に両手を上げています!

ふれあいあそびでは、「おふねはぎっちらこ」や「バスに乗って」をよくしています。 バスに乗っては、お友だちと一緒に保育者の膝に上に乗って身体を動かすことを楽しんで います。

保育者が絵本を読もうとしたり、ウクレレやピアノを用意するとこどもたちは、集まるようになりました。ウクレレの弦を興味を持って触っています。子どもたちのおたのしみの時間になっています。

今月は、園庭で遊んだり、散歩車に乗って散歩に出かけていろんな大好き!や楽しみを 見つけたいと思います。

9月のねらい

- 一人一人の生活リズムに合わせて安心して 過ごす。
- 安全な環境の中で、気に入った遊びを楽しむ。

お願い

○子どもたちの安全と衛生面を考え、爪の チェックをお願いします。

○食材の未食があると、月齢が過ぎてても、 段階を上げることができません。 お試しを どんどん進めて頂き、食事が楽しくなると いいですね。